

“Están especulando. Hay que proceder”: Petro sobre el aumento de tarifas de gas

El presidente sugirió que hay intereses en importar gas para beneficiar a ciertos actores del sector.

Redacción Política

07 de febrero de 2025 - 09:45 a. m.

Compartir Guardar Comentar (8) Únete



Presidente Gustavo Petro durante consejo de ministros transmitido en vivo.

Foto: Presidencia

¡Lee contenido exclusivo y empieza el día informado!
 Inscríbete a nuestros *Newsletters* y sé el primero en leer las noticias.

¡Haz clic aquí!

Resume e infórmame rápido

Escucha este artículo Audio generado con IA de Google



¡La Inteligencia Artificial llegó a El Espectador!
 Y solo tú podrás usarla en nuestro sitio

Descubre nuestras funcionalidades exclusivas con IA que facilitarán tu experiencia en El Espectador.

Haz clic para conocerla

El presidente Gustavo Petro se refirió este viernes al incremento en las tarifas del gas en el país y sugirió que hay intereses en importarlo para beneficiar a ciertos actores del sector. A través de su cuenta de X, el primer mandatario señaló: “Están especulando. **Ecopetrol** tiene el gas colombiano barato, pero quieren importar el gas caro porque eso eleva las tarifas de energía a todos los actores del sistema eléctrico. Hay que proceder”.

Su declaración se da en medio de la controversia generada por el anuncio de la empresa Vanti, que informó sobre un aumento de hasta 36 % en las facturas de gas natural a partir de febrero de 2025. La compañía argumentó que el incremento se debe al mayor costo de la molécula de gas, la necesidad de importar el recurso

para cubrir la demanda y el alza en los costos de transporte.



Política

Petro suma 42 ministros en dos años y medio de gobierno y se esperan más cambios

6 feb. 2025 - 9:15 a. m.



Política

"El sectarismo se impuso": Petro criticó el consejo de ministros que ordenó televisar

Hace 11 horas



Polí

"Po
Got
Daf

6 feb

 **Gustavo Petro** 
@petrogustavo · [Seguir](#) 

Están especulando. Ecopetrol, tiene el gas colombiano barato pero quieren importar el gas caro porque eso eleva las tarifas de energía a todos los actores del sistema eléctrico.

Hay que proceder.

 **La FM**  @lafm

El Ministerio de Minas anuncia que oficialmente que solicitó a la Superintendencia de Industria y Comercio (SIC) así como a la Superintendencia de Servicios Públicos adelantar investigaciones contra Vanti por importación de gas para cubrir la demanda, luego de que Ecopetrol...



COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

Bogotá, 06 de febrero de 2026.

Frente a los anuncios del incremento en la tarifa del servicio gas en algunas zonas del país por parte de VANTI, el Ministerio de Minas y Energía se permite informar a la opinión pública que:

1. En el mes de diciembre el Ministerio verificó e informó sobre la existencia de suficiente gas nacional para la demanda esencial a inicios de 2025, de acuerdo con lo reportado por el Gestor del Mercado en su momento.
2. El miércoles 06 de febrero Ecopetrol informó a la opinión pública que los agentes del mercado tienen la posibilidad de asegurar cantidades de gas para el abastecimiento de sus demandas.
3. La Comisión de Regulación de Energía y Gas (CREG) expidió la Resolución 102 015, que moderniza el marco regulatorio del Mercado Mayorista de Gas Natural en Colombia, flexibilizando las condiciones de contratación entre oferta y demanda de gas, garantizando un suministro confiable para todos los sectores.
4. Por lo anterior, se ha solicitado a la Superintendencia de Servicios Públicos Domiciliarios (Superservicios) y a la Superintendencia de Industria y Comercio (SIC) que adelanten las acciones correspondientes para proteger a los usuarios residenciales, comerciales e industriales en distintas regiones del país que se verán afectados por el alza en las tarifas, para lo cual hemos allegado toda la información en nuestro poder para facilitar la investigación.

Finalmente, desde el Ministerio de Minas y Energía expresamos el compromiso de tomar todas las medidas y decisiones necesarias para proteger a los usuarios ante las alzas anunciadas del servicio público de gas domiciliario que indiscutiblemente impactará el bolsillo de los hogares al ser un bien esencial de la canasta familiar.

12:02 a. m. · 7 feb. 2025 

 6,9 mil  Responder  Copia enlace

[Leer 981 respuestas](#)

Ante este panorama, el Ministerio de Energía solicitó este viernes a la Superintendencia de Servicios Públicos Domiciliarios (Superservicios) y a la Superintendencia de Industria y Comercio (SIC) que inicien investigaciones para proteger a los usuarios residenciales, comerciales e industriales afectados por las alzas. Las ciudades más afectadas serían Bogotá, Medellín, Bucaramanga, Villavicencio, Manizales, Pereira, Armenia, Ibagué, Neiva y Yopal.

El ministro de Minas y Energía, Andrés Camacho, afirmó que el país cuenta con suficiente gas para abastecer la demanda. "Los incrementos son injustificados", aseguró. Desde el Congreso, también se han pronunciado frente al tema. El senador Antonio Correa (Partido de la U) afirmó que no hay razones para el

incremento en las tarifas porque el Ministerio de Energía ha verificado la existencia de suficiente gas nacional para cubrir la demanda esencial en 2025. “Lo que están haciendo las empresas privadas al comprar gas extranjero sin necesidad debe ser investigado”, enfatizó Correa.



The image shows a tweet from Antonio Correa Senador (@AntonioJCorreaJ) and a screenshot of an infobae article. The tweet text reads: "NO hay razón para que la tarifa del gas suba en Colombia, hay tres razones que demuestran que lo que existe es una especulación de precios, vean esto, lo que tenemos es gas 🍷 :". Below the tweet is a screenshot of an infobae article titled "Hay gas suficiente para el 2025 y el 2026 en Colombia, aseguró Ecopetrol". The article text states: "El documento informó que la compañía tomó decisiones importantes para garantizar el gas y así evitar importaciones para la mayoría de usos en el país". The tweet has 1 mil likes and 55 replies.

[Conozca cómo votan los senadores y representantes a la Cámara en 'Congreso a la mano'.](#)

[Lea más sobre el Congreso, el gobierno Petro y otras noticias del mundo político.](#)

✉ **Si tiene interés en los temas políticos o información que considere oportuno compartírnos, por favor, escribanos a cualquiera de estos correos:**

**hvalero@elespectador.com; aosorio@elespectador.com;
dortega@elespectador.com; dcristancho@elespectador.com;
mbarrios@elespectador.com; lbotero@elespectador.com o
lperalta@elespectador.com.**



The advertisement features the text "NUESTRO PERIÓDICO IMPRESO ESTÁ EN DIGITAL." on the left. In the center, there are images of the newspaper's front page. On the right, it says "Léelo y disfruta los mejores artículos que son conversación hoy." and includes a button that says "Ver edición Impresa". The logo "EE" is visible in the top right corner.

Temas recomendados:

Política

noticias

Colombia hoy

Noticias de hoy

Noticias de política

Gustavo Petro >

Síguenos en Google Noticias



Comentarios

Comparte tus comentarios

Publicar

humberto (4167) · Hace 20 horas

Para que no especulen es necesario explorar y crear competencia. Eso no es con bravuconadas

Responder | 2

Aquiles (jh/cb) · Hace 20 horas

Este bellaco, como siempre y como toda su vida lo ha hecho ("yo no lo crié") ahora nuevamente sale a lavarse las manos. Se le dijo, se le advirtió, se le recomendó, se le repitió, q' de dejar de explorar petróleo y gas los precios en Colombia se iban a subir por los mismos costos q' representa la importación, así como x el mismo transporte, pero no hizo caso, y ahora resulta q' la culpa es de las empresas q' en razón a la decisión del mesías, tiene q' importar el gas a un mayor costo.

Responder | 2

Pedro (86870) · Hace 20 horas

Adelante presidente Petro siga denunciando a estos grupos corporativos. Desde hace rato andan con el cuento de que se acabó la energía y eso par a generar caos. Es posible que sea por ahí, quieren hacer negocios sacrificando a la gente

Responder | 1

Descubre investigaciones exclusivas, historias y entrevistas en nuestro contenido prémium.

Disponible solo para suscriptores.

Consúltalo



Suscriptores Judicial

"Solo me mantendrá tranquilo que la justicia limpie mi nombre": Gustavo Sastoque

Hace 12 horas



Suscriptores Cine y TV

Hermanos de Darío Gómez demandarán a RCN y a Olga Arcila, exesposa del cantante

6 feb. 2025 - 12:00 p. m.



Suscriptores El Magazin

Una mirada a la condena de "Epa Colombia" desde Michel Foucault

Hace 17 horas

Lo que es tendencia



Economía

1 Andesco advierte sobre el déficit de oferta de gas: ¿subirá o no de precio?



Selección Colombia

2 Así quedó la tabla del Sudamericano Sub-20 tras la segunda fecha del hexagonal



La Red Zoocial

3 ¿Cuánto vale una vaca en Colombia?



Bogotá

4 Impactante video: motociclista muere tras chocar con ambulancia en vía La Mesa



